Lyon-Initiative

La Jeune Chambre Economique veut aider les créateurs d'entrepri ses

La Jeune Chambre Economique de Lyon vient de lancer Lyon-Initiative, une association qui a pour objectif essentiel d'aider les créateurs d'entreprises. Lyon-Initiative entend favoriser les idées novatrices; déceler et étudier les initiatives dans tous les secteurs économiques; apporter un encouragement à l'innovation; assurer un accompagnement humain par le suivi psychologique et

technique de l'entreprise dans toutes les premières étapes de son activité et accorder un appui financier par un prêt d'honneur sans intérêt et remboursable uniquement en cas de succès.

Lyon-Initiative a calque ses structures sur celles de France-Initiative une association similaire de la région parisienne - et possède un conseil d'administration, présidé par Alain Proverbio, et un comité technique. Le second est chargé d'étudier les dossiers et d'assurer le suivi des entreprises ayant bénéficié d'un prêt. Le conseil d'administration gère quant à lui l'association et prend la décision finale concernant l'octroi des prêts d'honneur.

En créant Lyon-Initiative, les membres de la Jeune Chambre Economique entendent mettre fin au déclin industriel de la région at lutter contre les courants fatalistes qui se sont emparés des milieux économiques depuis quelques ennies. Ils disposent dans un premier temps d'un fonds de départ de 300,000 F et se proposent d'sider trois eu quatre projets. Le prêt eccorde ne dépassers jamais 70,000 F. Plusieurs représentants de groupes bencaires, des conseils en entraprises et des spécialistes de la greation et du mantating se sont esécués licités de la greation et du mantating se sont esécués licités de la greation de de la conseils en entraprises et des spécialistes de la greation et du mantating se sont esécués licités de la conseils en entrapris